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「未来に希望を持とう」

2023-24年度国際ロータリーのテーマ一  真実かどうか
二  みんなに公平か
三  好意と友情を深めるか
四  みんなのためになるかどうか

四つのテスト
言行はこれに照らしてから

RI会長　ゴードン R. マッキナリー

世界に希望を生み出そう
CREATE HOPE in the WORLD

ソ ン グ　国歌・奉仕の理想
食　　事　米山ランチ
会長時間
　ロータリーの友5月号に「日本人とお米の話～蕎麦は
五穀？」という記事がありました。鎌倉ロータリーの久
保田英男さんという方で菓子製造販売となっています
が、家業が飲食店で現在は大学で外食・ホテル業界での
就職を目指す学生に自身の体験を伝えているようです。
　健康志向の中、五穀米や雑穀米といったブレンド米が
流行しています。五穀とは「古事記」では稲、麦、アワ、大
豆、小豆。「日本書記」では稲、麦、アワ、ヒエ、豆。キビも含
んでいる文献もあるようですが、蕎麦がこれに含まれな
いのは、蕎麦は稲科でなくタデ科で野菜の仲間とされて
いました。僧侶の修行の一つ「五穀断ち」は蕎麦を食べて
乗り切っていたようです。お蕎麦屋さんに○○庵が多い
のはその名残ということでした。そうだったのかという
お話でしたので紹介しておきます。古墳女子の私が付け
加えますと、蕎麦は縄文時代には日本に上陸していまし
たが天武天皇が主食を米と決めてから我々の主食は米
になりました。おろし蕎麦の大根は古墳時代に日本にや
ってきました。
　昨日の新聞に中野会員のご令嬢中野郁美さんが載っ
ていて、中野会員が卓話で話していた映画の記事でし
たので中野会員に代わって映画のPRをしたいと思いま
す。中野郁美さんはAKB48の元メンバーなのはご存じだ
と思いますが、今はミュージカル等舞台が主流のようで
す。映画は初主演という事で今回出身地鳥取での先行上
映が10月6日明日から始まります。
　SPEEDの今井絵理子さんのエッセー「ココロノウタ」
が原作で、あらすじは、郁美さん演じる主人公絵梨花は
歌手として活躍していた。出産と子育てのため活動休止
していたが、生まれた子は生まれつき耳が聞こえなかっ
た。悪戦苦闘しながらも絵梨花の前向きな気持ち、耳の
聞こえない息子に支えられ息子のためにがんばる姿に
心が温まる親子の成長物語です。鳥取県は手話言語条例
で手話が言語である認識に基づき普及に努めている共
通点もあります。会員の家族が映画の主演なんてすごい
ことです。ぜひ夫婦、家族、おひとりでも映画館に行きま
しょう。
幹事報告
⃝�ロータリーレート2023年10月=1ドル149円
⃝�財団室ＮＥＷＳ　2023年10月号
⃝�ガバナー月信　第4号
⃝�例会変更…鳥取西RC
⃝�倉吉RC主催、当クラブ協賛の「相撲でふるさとを元気に」
のフォーラムのチラシを配布しています。無料ですが整理
券が必要です。ご希望の方は、クラブで取りまとめをしま
すので、必要枚数をご記入ください。
⃝�鳥取県仕

・ ・
業団体連絡協議会より

　�「暮らし・経営なんでも相談」10月9日開催の広報協力の
お願い

⃝�鳥取県県民△協働課より
　活動表彰応募のご案内チラシ
⃝�来週10月12日（木）の例会終了後、定例理事会を開催しま
す。
⃝�10月15日（日）に倉吉地区の3ロータリークラブ合同で、ポ
リオ根絶にむけてのＰＲと募金活動を行います。会場は
10時から三　朝ふるさと健康むら、15時から倉吉駅前ば
えん祭イベント会場にて1時間程度で行います。
⃝�ゴルフ同好会の会員へ
　11月18日のコンペの案内を配布しています。
⃝�事務局お休みのお知らせ：10月6日（金）
委員会報告
⃝�出席報告
　　会�員�数 48名
　　出席会員 30名　欠席会員 13名
　　　　　　　　　 免除会員  5名
　　本日出席率　　   69.77％
⃝�スマイル報告
　・�中野雅斗会員：娘が映画出演させていただきます。多く
の地域の皆様に応援していただき本当にありがとうご
ざいます。倉吉シネマエポックにて10/6～10/12の上映
となります。よろしくお願いいたします。

　・�山増正雄会員・神村和美会員：井川敦雄会員：本日卓話
をさせていただきます。

　・�大江稚乃会員：昨日のＩＤＭ1班、お疲れさまでした。
　・�津村佳英会員：今日は初めてのSAAを務めました。
　・�欠席4件、早退2件
卓　話

　　　　　　　　山増正雄会員

　　　神村和美会員　　　　　　井川敦雄会員
閉会
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